

Kinder zeigten großes Wissen

KALLMÜNZ. Die Vorschulkinder des Kindergartens St. Michael besuchten mit Kindergartenleiterin Rosmarie Buckley die Ausstellung „Regensburger Burgensteige“, die aktuell im alten Rathaus zu sehen ist. Nachdem sich das Jahresthema des Kindergartens ums Mittelalter dreht, bot sich der Ausstellungsbesuch an. Werner Meier, Vorsitzender des Bergvereins, der sich auch für die Kallmünzer Burg einsetzt, erklärte den Kindern das Modell der Burgruine, wie sie um 1600 ausgesehen hat. Das Modell ist eine Leihgabe der archäologischen Staatssammlung. Natürlich wollten die Kleinen ihr Wissen über das Mittelalter loswerden. Sie erzählten eifrig von Rittern, Waffen, Berufen und dem Leben auf der Burg. Werner Meier war überrascht, was die jungen Besucher alles wussten und meinte schmunzelnd „ihr wisst ja bald mehr als ich“. (lsn)